

DEL MOMENTO ACTUAL

Otra vez, y ahora por movimiento inicial del órgano oficioso del Gobierno, se ha puesto en boca la conveniencia de la reforma de la constitución.

Como es natural esto ha suscitado numerosas controversias, en las que cada cual ha sostenido puntos de vista completamente distintos.

«La Epoca» ha sido el primer periódico que ha acudido a la lid y ha mantenido su criterio, ya expuesto en muchas ocasiones, de que esa reforma no puede intentarse sin unas elecciones generales, que sean modelo de pureza y libertad convocadas para tal efecto.

Sea por sufragio universal, por el sistema proporcional, el hecho es que la acción oficial esté alejada de la lucha y sirva solo para garantizar la libre emisión del sufragio.

Solo así podrá irse a la reforma, con plena y absoluta independencia y se podrá discutir oyendo todos los pareceres aquellos puntos que la experiencia haya señalado como necesarios de reformas.

Mistificar el procedimiento, hacer depender esas reformas de la presión más o menos fuerte, que se pueda hacer sobre el cuerpo electoral, es reincidir en antiguos errores y llevar por adelantado vicios de origen que harían ineficaz la reforma.

«El Sol» abunda en las razones alegadas por el colega conservador y hace notar que España es un país esencialmente constitucional.

El mismo presidente del Consejo ha dicho reiteradas veces que la constitución está suspendida en algunos extremos, pero no abolida; por tanto para intentar su reforma hay que volver al estado constitucional y pedir a unas cortes elegidas por el sufragio a discusión y aprobación de esas reformas.

Para demostrar más que la constitución está en vigor se sirve de un argumento de palpante actualidad.

En breve dice el colega—el Monarca ya a celebrar sus bodas de plata, no con la monarquía porque nació rey, sino con la constitución.

Como Rey constitucional de España fué aclamado por las cortes y como Rey constitucional ha de prestar esas otras que pueden llevar a cabo esa obra que intenta el periódico oficioso.

En el mismo sentido se expresan otros varios periódicos, que estudian este problema.

De modo que la generalidad se pronuncia por unas Cortes libremente elegidas, y en las que el poder no tenga más participación que la de garantizar esa misma libertad.

No sabemos que criterio prevalecerá, ni si será esta en realidad el criterio que seguirá el Gobierno; pero hay algo en toda esta polémica, que sin que tengamos otros elementos de juicio que el que nos suministra una larga experiencia, nos inclina a creer que todo esto no es más que una manera graciosa de perder el tiempo.

Recordemos a este propósito, que cuando se pusieron sobre el tapete los problemas de si era más ventajoso el sistema unicameral que el bicameral y si era más legal y más justo el sufragio por el sistema proporcional que por medio del sufragio universal, declinamos que si todo ello era un mero pasatiempo no estaba mal; pero si se creía que el Gobierno había pensado seriamente el acometer estos problemas, no serían pocas las desilusiones de los comentaristas.

Y el tiempo nos ha dado la razón. Se hablo de ellos un poco tiempo como más tarde se hablo de la Asamblea y después cayeron aquellos temas en el olvido, para dar paso a esta, otro que a nuestro juicio terminará como aquellos otros que han pasado.

El órgano oficioso recoge los juicios de los que ya han abordado el tema y espera que «A B O», «El Herald», «El Socialista» y otros que todavía no han expuesto lo hagan para dar como finalizada la encuesta.

Por cierto, y esto es lo de mayor interés, que dice que esa tanteo a la opinión pública no es una cosa suya sino que está inspirada en algo real y consistente.

Actualidades deportivas

Chales al Cartagena-La Junta del Real Murcia

El medio centro que fué de la Unión Sporting de Madrid Oh les jugará esta tarde con el Cartagena contra el Levante de Valencia, equipo que ha sufrido dos serios descalabros en el Stadium de La Condomina en no muy lejanas fechas.

Parece ser que Chales se domiciliará en Cartagena y que firmará ficha de profesional por este Club.

Ya en este partido no actuarán ni Suarez ni Costá, ni Quirós que son baja en este club.

La Junta general del Murcia

El Domingo próximo y en el Salón de Contrataciones celebrará Junta general el Real Murcia.

Esta Junta es la correspondiente al final de temporada y de ella sajarán los nuevos elementos directivos de los destinos de Murcia.

Diremos con «Gambin» nuestro querido compañero que sean quienes sean los entrantes no debe faltar el giro para los que durante la última temporada se desviaron por otrocer a la sición un equipo digno de sus conocimientos.

El partido de hoy

A las seis menos cuarto de mañana jugarán en La Condomina los notables equipos Unión Deportiva de Murcia y River Thader.

El partido es de campeonato y ha despertado gran expectación.

LISCANO

Cursillo de Sericultura

Ayer continuaron los cursillos de sericultura para maestros en la Estación Serícola.

Disertó sobre el correspondiente tema el ingeniero de dicho centro Fernandez Pintado y se proyectó a continuación una interesante película instructiva.

Por la tarde continuaron las lecciones en el ahogadero de espullo que tiene la Serícola en la Ronda de Garay.

Después de la Coronación

Telegrama Pontificio

El Excmo. Sr. Nuncio de Santidad ha dirigido a nuestro Sr. Obispo una atenta carta cuyo texto es el siguiente:

«Excmo. Sr. Obispo de Cartagena, Murcia.—Excelentísimo Señor: Con la mayor satisfacción cumplo con el honorario encargo de transcribir, literalmente traducido, un telegrama que acabo de recibir del Rmo. Sr. Cardenal de Estado: *Monseñor Alonso Obispo. Nunciatura. Santo Padre complacido solemne ceremonia coronación Virgen Fuensanta desea topios frutos espirituales envia corazón V. E. Prelados, Clero, pueblo Apostólica bendición Cardenal Gasparri.*—Alegrándome de que también el Santo Padre se haya dignado tomar parte en las inolvidables fiestas de la Santísima Virgen de la Fuensanta, me es grato renovar mis felicitaciones, por el completo éxito alcanzado en las grandes solemnidades, mientras aprovecho la ocasión para reiterarme de Vuestros Excelencias afectísimo Hermano, Federico A. de Lepanto, N. A.

Un donativo

La Caja Murciana de Previsión Social y las víctimas del último castillo

La Junta de Gobierno de la Caja Murciana Albacetense de Previsión Social, acordó en sesión celebrada el día 4 del mes actual, contribuir con ciento cincuenta pesetas a la suscripción abierta con destino a los heridos y víctimas de la catástrofe ocurrida cuando la explosión en uno de los castillos de nuestras fiestas.

Dicha cantidad ha sido remitida al Alcalde por el Director de esa entidad don Mariano Perez Marin.

Desde la carretera cae al río

Ayer tarde en la parte del río Segura que dá al camino de Benijáun se hallaba descargando escombros de un carro tirado por una caballería mayor, un hombre, y ocurrió una desgracia que afortunadamente no tuvo fatales consecuencias.

Por un extraño de la caballería, esta, el vehículo y el dueño cayeron al fondo, de donde fueron extraídos por rios vecinos.

El carretero no sufrió lesión alguna y nada más que el susto consiguiente y tampoco el carro y la caballería.

Por los teatros

Romea

La empresa de Romea que ha entrado en periodo de gran actividad no descansa en ofrecer al público murciano solemnidades demostrativas de su buen gusto artístico.

Para el lunes próximo y a precios populares se pondrá en escena por la tarde «La Alsaciana» y por la noche «La Calsera» por la Compañía de Luis Calvo en la que figura el notable cantante Marcos Redondo que tantas simpatías ha conquistado durante sus actuaciones anteriores en este teatro.

A estas funciones que serán unos grandes éxitos para la empresa seguirán otras de notables compañías que ya iremos dando a conocer a nuestros lectores.

Ortiz

Como ya dijimos ayer, hoy reaparecerá ante nuestro público en el lindo coliseo de Vara de Rey la genialísima y castiza estrella de los varietés, Dora la Cordobesa.

La Empresa ha realizado un verdadero esfuerzo para conseguir que Dora actúe en Murcia hoy y mañana ofreciendo un selectísimo programa. Como ya sabe el público se celebrarán funciones ambos días por tarde y noche.

Circo

Anoche se estrenó la primera jornada de la interesantísima película española titulada «La Malcasada».

Numeroso público llenó la sala del Palacio de la Cinematografía saliendo verdaderamente complacido y muy bien impresionado de las bellezas y riquezas que dan justificada fama a esta película, en la que desfilan como personajes reales, las figuras más salientes de España.

Hoy se proyectará esta cinta nuevamente y asegura nos que constituirá otro nuevo brillante éxito.

Para el martes próximo se anuncia el estreno de la colosal película titulada «Los hijos de nadie», producción que viene acompañada de renombre extraordinario.

Ayer en la Universidad

El doctor Jordana de Pozas da su segunda y última conferencia

A las siete de la tarde de ayer en el aula de costumbre dió su segunda y última conferencia en nuestra Universidad el ilustre catedrático excoadente de la Universidad de Valencia doctor don Luis Jordana de Pozas, que confluía tratando del interesante tema: «Evolución del derecho de la Ley de aguas».

Acudió a escuchar la autorizada palabra una escogidísima concurrencia en la que figuraban el gobernador civil, senador señor Irujo, Presidente de la Junta de Hacendados señor Díez de Revenga, Presidente del Sindicato Central de Regos del Río Segura señor Serret Magenis, ingeniero señor Virgili, Director de la Serícola señor González Marin y otros significados elementos, así como el Comisario de Fomento y Presidente y vicepresidente de la Diputación y varios catedráticos.

El señor Jordana de Pozas, con su clara y sencilla palabra continuó tratando de la evolución del derecho de aguas, comenzando su disertación en la forma que terminó el día anterior, o sea manifestando que nuestra actual Ley de aguas no responde a las exigencias del día.

Añadió que sus juicios no tienen aspecto de crítica que dañe, sino un buen deseo de colaboración en las reformas que es preciso introducir en la Ley de aguas.

La causa de la crisis que sufrimos se debe a la carencia de técnica legislativa, ya que esa Ley no tuvo la continuación de hombres que la reformaran en el sentido en que iba desenvolviéndose la vida de la nación, ya que la legislación es cosa algo delicada y compleja que necesita de hombres cuyos conocimientos en la materia les presten la debida autoridad para efectos tales.

Estudia el señor Jordana de Pozas los problemas de aprovechamiento industrial para fines de electrificación y los aprovechamientos de riego haciendo resaltar la protección que tienen los primeros del Estado y en cambio observa que el agricultor se encuentra en circunstancias sumamente inferiores a aque los.

Heos una breve historia de la ayuda que en España viene prestando el Estado a estos aspectos hidráulicos y trata de los sistemas de organización de comunidades de Aguas, elogiando la actuación de los Sindicatos Centrales que cumplen un alto deber de ayudar a los regantes de toda una comarca.

Habla de las Confederaciones que se están creando y de las que ya vienen funcionando, exponiendo su opinión de que necesitan las Confederaciones la existencia de Federaciones de riego que las integren si han de responder con verdad al nombre que las distingue.

Refiere el sistema de organización y desenvolvimiento de la Confederación del Ebro y habla de la Confederación del Segura, estimando que esta nuestra no tiene las dificultades que aquella, porque hubo en su formación mayores cuidados y una orientación más moderna y más aproximada a los principios de realidad.

Trata de los grandes planes que a base de industrias hidráulicas brigantan las principales naciones, con fantásticos saltos de agua que habrán de producir cifras enormes de caballos de fuerza y relata el caso de que

se esté ya camino de la electrificación de los ferrocarriles en todo el mundo, con cuya reforma será innecesario el caudal importante que hoy necesitan las locomotoras para su funcionamiento. Pero también señala el hecho del invento de un fantástico acumulador que hará innecesarios vapor y energías, esto sin contar con los estudios adelantados que se realizan del aprovechamiento de las fuerzas de las corrientes de viento y de las mareas.

Estudia con detenimiento los tres puntos importantes que abarca la interesante cuestión de que trata: abastecimiento de poblaciones y aprovechamientos industriales y para riegos, defendiendo con ténor la riqueza indudable de este último, verdadera base de la vida de un pueblo y pasa a decir que es preciso en los momentos actuales afrontar la cuestión decididamente los juristas y establecer en nuestra Ley de Aguas aquellas reformas que las necesidades actuales requieran.

Habla por último de la riqueza de las regiones de Valencia y Murcia y afirma que nuestra aportación de frutos y otros productos, precisamente por nuestras dotaciones de aguas, contribuyen en alto grado a la consideración que en el extranjero se dispensa a nuestros valores nacionales.

Y luego de anunciar a los concurrentes, que marchaba para asistir al próximo Congreso de Regos que se celebrará en Valencia en donde seguirá trabajando con todo entusiasmo por la materia en que fundamenta sus conferencias; agradeciendo al público a la Universidad las atenciones dispensadas a él, da por terminado su segunda brillante y valiosa disertación el ilustre catedrático señor Jordana de Pozas, que es justamente aplaudido.

Vaya nuestra felicitación y nuestro aplauso para el sabio catedrático de Derecho Administrativo.

Los Exploradores de España EN MURCIA

Orden para el día 8 de Mayo de 1927:

Para realizar excursión completa y obligatoria a El Sequen, se reunirán en este día todos los exploradores y lobatos en su domicilio social a las seis y media (hora oficial).—El jefe de Exploradores.

Hoy llega a Murcia el Director General de Primera Enseñanza

En el correo de esta mañana es esperado en Murcia el Director general de Primera de Enseñanza señor Suarez Somonte.

Motiva su viaje asistir a los cursillos para maestros nacionales que se están verificando en nuestra Retación Serícola.

Desde la estación se encaminará directamente el señor Suarez Somonte a dicho centro sedero y a mediodía asistirá al banquete que celebran en el Casino los maestros que han concurrido de toda España a los cursillos serícolas y los de esta capital.

La estancia en Murcia del señor Director general de Primera Enseñanza durará un par de días.

Reciba el ilustre viajero nuestro saludo de bienvenida.

Cultura musical

Meritísima es en verdad la labor de cultura musical que viene desenvolviendo esa agrupación entusiasta de profesores inteligentes que constituyen el sexteto Cortés Abaroa, que con tanto éxito viene actuando a diario en nuestro teatro Circo.

Los competentes profesores han seleccionado lo más interesante de los programas clásicos y contemporáneos y en conciertos oportunos vienen ofreciendo al público esas maravillas del divino Arte que sirven de deleite a los espíritus y de exquisita educación.

Aplaudimos muy de veras la actuación del Sexteto Cortés-Abaroa y celebraremos que continúe trabajando con el mismo entusiasmo que hasta aquí.

Estación Superior de Sericultura de Murcia

AVISO

El próximo día 9 del mes actual, se abrirán al servicio público los ahogaderos de este Centro situados en la Ronda de Garay.

Murcia 6 de Mayo de 1926.—El ingeniero director, Felipe González Marin.

¿Viene el ministro de Fomento a Murcia?

Ayer circuló con bastante insistencia el rumor de que el día 15 del actual vendrá a Murcia el ministro de Fomento Sr. Conde de Guadalhorce.

La visita tiene por objeto apreciar de cerca los problemas de aguas de Murcia y su provincia y enterarse también de otros asuntos relacionados con su departamento.

La noticia, aunque no ha sido con firma oficial, parece ser que tiene visos de exactitud.

Un robo en Abanilla

En Abanilla y en la casa del vecino de la Diputación del Campillo Antonio Rubio Cuñillas penetraron unos desconocidos y sustrajeron varias prendas de vestir y de cama, un reloj y unas ochenta pesetas, que había en los cajones.

El robo dió conocimiento de lo ocurrido a la guardia civil y este procedió a realizar las oportunos gestiones para detención de los desconocidos autores de la hazaña.

Hasta la fecha se ignora quienes puedan ser, aunque la Benemérita continúa practicando trabajos.

Patronato de Cataluña para la lucha contra la tuberculosis

BARCELONA

El infrascripto, presidente de la Comisión Directiva de los Dispensarios del Patronato de Cataluña para la lucha contra la tuberculosis, tiene el gusto de certificar que de los numerosos ensayos practicados durante años, en los enfermos concurrentes a los mismos, con el producto farmacéutico «Histógeno «Llopis», se desprende la alta utilidad del mismo en el tratamiento de dichos enfermos, de manifiesta eficacia en los inapetentes y decaídos.

Barcelona 6 de Noviembre de 1926.—El Presidente, A. PRESTA.

La interesante certificación que publicamos es una prueba fehaciente del alto valor terapéutico del «HISTÓGENO LLOPIS» para el tratamiento y curación de la tuberculosis, anemia, catarros crónicos, neurastenia, etc., y enfermedades consuntivas.

«Histógeno Llopis» está adoptado en los principales Sanatorios, Dispensarios y Clínicas nacionales y extranjeras.

DE VENTA EN TODO EL MUNDO

Accite Vegetal Mexicano

que garantiza el inventor sus resultados.

No mancha ni quema. Perfume exquisito.

Venta: BAZAR MURCIANO

Brugarolas y C.

Fábricas de Mosáicos Hidráulicos, y Almacén de Cementos, Tejas, Ladrillos, Inodoros, Bañeras, Azulejos Material eléctrico etc, etc.

Sociedad, 18, Murcia.—Teléfono núm. 163

Casa fundada en 1838

LA MAQUINISTA DE LEVANTE

De la Mancomunidad Miguel Zapata e Hijos

La Unión.—GARTAGENA

CASA FUNDADA EN 1899

Grandes Talleres de Fundición, Calderería, Maquinaria y Electricidad

Bombas centrífugas, Separadoras magnéticas, Molinos y Trituradoras, mo...
 .ectrines de la LUTH & ROSENS, Motores fijos y marinos, AVANCE para acosta
 pesadas, Construcción de toda clase de aparatos relacionados con las industrias
 ral y Metalúrgica.

Especialidad en instalaciones de preparación mecánica de minerales

Depósito y reparaciones de motores eléctricos de 1 a 150 Caballo

BAZAR MURCIANO

Especialidad en objetos para regalos. Gran surtido en artículos de Perfumería. Productos de la

CASA CAL

Murcia, Platería, 66 y 68.

Sucursal en Cartagena,

Calle Mayor, número 16.

PUMADOS HUROLI

El CROU fumado con el tabaco, se aromatiza, destuye la...
 opina, cura las enfermedades de la boca, garganta y pecho, es
 pecialmente el estomago gástrico de los fumadores, y alivia el
 prelas pulmonares y tuberculosas.

Lo fuman a diario los principales médicos de la Gerre y pro-
 vincias.

Freeo para ECO gran es de tabaco, una pla. Depo
 tie en Murcia: I en Arriente Ruiz Seiquer

Servicios de la Compañía Transatlántica

Línea de Cuba-Méjico:
 Servicio mensual saliendo de Bilbao, de Santander, de Gijón y de La
 Coruña para Habana y Veracruz. Saliendo de Veracruz y de Habana para
 La Coruña, Gijón y Santander.

Línea de Buenos Aires
 Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Málaga y de Cádiz, para
 Santa Cruz de Tenerife, Montevideo y Buenos Aires, comprendiendo el via-
 je de regreso desde Buenos Aires y Montevideo.

Línea de New-York, Cuba y Méjico
 Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Málaga y de
 Cádiz para New York, Habana y Veracruz. Regreso de Veracruz y de Habana
 con escalas en New-York.

Línea de Venezuela-Colombia
 Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Málaga y de
 Cádiz para Las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de la Palma
 Puerto Rico y Habana. Salidas de Colon para Sabanailla, Curacao Puerto
 Cabello, La Guayra Puerto Rico, Canarias, Cádiz y Barcelona.

Línea de Fernando Póo
 Servicio mensual saliendo de Barcelona, de Valencia, de Alicante y de
 Cádiz para las Palmas, Santa Cruz de Tenerife, Santa Cruz de las Palmas y
 Posiciones de la costa occidental de Africa.
 Regreso de Fernando Póo, haciendo las escalas de Canarias y de la Pen-
 ínsula, indicadas en el viaje de ida.

Línea Brasil-Plata
 Servicio mensual saliendo de Bilbao, Santander, Gijón, La Coruña y
 Vigo para Rio Janeiro, Montevideo y Buenos Aires, comprendiendo el viaje
 de regreso desde Buenos Aires para Montevideo, Santos Rio Janeiro, Ca-
 narias, Vigo y Coruña, Gijón, Bilbao.

Además de los indicados servicios, la Compañía Transatlántica tiene es-
 tablecidos especiales de los puertos del Mediterráneo a New-York y puertos
 Cantábricos a New-York y las líneas de Barcelona a Filipinas, cuyas salidas
 no las señala, y se anunciarán cada viaje.

Estos vapores admiten carga en las condiciones más favorables, y pasaje-
 ros a quienes la Compañía da alojamiento muy cómodo y trato esmerado
 como ha acreditado en su dilatado servicio. Todos los vapores tienen tele-
 gráfico sin hilos.

También se admite carga y se expiden pasajes para todos los puer-
 tos del mundo servidos por líneas regulares.

Las fechas de salida se anunciarán con la debida oportunidad.

Horario de trenes

Compañía de M. Z. A.

Llegada a la Estación de Murcia	Salidas de la Estación de Murcia
Mixto de Cartagena, 21'35	Mixto a Madrid, 22'5
Mixto de Madrid, 4,45	Mixto a Cartagena, 7
Correo-expreso de Valencia-Alicante- Barcelona-Madrid, 9,40	Correo-expreso a Valencia-Alicante- Madrid-Barcelona, 10,35
Mixto de Cartagena, 13,15	Correo expreso a Cartagena, 9,45
Mixto de Huelva-Sevilla-Ciudad Real- Alcazar, 12,30	Mixto a Alcazar-Ciudad-Real-Sevilla- Huelva, 13,45
Expreso (rápido) de Cartagena, 9'48	Mixto a Cartagena (en am en A- querías a las 15 horas por Alca- te, 12,55
Expreso (rápido) de Valencia-Alican- te-Madrid, 19'56	Expreso (rápido) a Valencia-Alican- te-Madrid, 10,20
Corto de Cartagena, 9'20	Expreso (rápido) a Cartagena, 20'5
Corta de Granada-Baza-Lorca y Al- cantarilla, 19,32	Corto a Alcantarilla (enlaza a las 10,20 con el correo de Lorca-Baza- Granada), 9,43
Mercancías con viajeros de Chinchilla a Murcia, 20,10	Corto a Cartagena, 20
Mercancías con viajeros de Chinchilla a Murcia, 23,45	Mercancías con viajeros de Murcia Chinchilla, 19,43
	Mercancías con viajeros de Murcia a Chinchilla, 5,15

Compañía de Andaluces

Mixto de Alicante-Torrevieja, 10,40

Correo de Alicante-Torrevieja, 19,5

Compañía de Andaluces

Correo a Alicante-Torrevieja, 10,20

Mixto a Alicante-Torrevieja, 10,4

ANEMIA

La anemia, debilidad general, vejez prematura, raquitismo y neu-
 astenia se curan rápidamente con VINO EC SFATALO VICTORIA

Botella de 750 gramos, una peseta,

Farmacia Dr. Ruiz Seiquer.-Murcia

Sociedad General de Industria y Comercio

Compañía anónima domiciliada en Bilbao

CAPITAL: 25.000.000 DE PESETAS

Fábricas en VIZCAYA (Zuazo, Llanos, Elcristeta y Gabuñena) y OVIE (L
 Manjuya), MADRID, SEVILLA (Vesime) CARTAGENA, BARCELON
 MALAGA, CACERES (Alcazar, Caser) y LISBOA (Trajana)

Ácidos y productos químicos

Superfosfatos de huesos.—Superfosfatos de cal.—Cenizas.—Sulfatos an-
 moniacales.—Ácido nítrico.—Ácido sulfúrico corriente.—Sul-
 fúrico.—Glicerina.—Alcohol.—Nitrato de sosa.—Nitrato de pota-
 sio.—Nitrato de amonio.—Nitrato de cal.—Nitrato de soda.

ABONOS COMPUESTOS y primarios materias para toda clase de cultivos
 adecuados a todos los terrenos.

LABORATORIOS para el análisis gratuito y completo de los terrenos y deter-
 minación de los mejores abonos.

(MADRID.—VILLANUEVA, 11)

Servicio agronomico importantísimo para el cultivo racional de los abonos

AVISO IMPORTANTE—Pídanse a la Sociedad la «Guía práctica para sacar la
 máxima de la tierra», a fin de que se pueda determinar cuál es el abo-
 no conveniente.

Los pedidos deberán dirigirse a Madrid.—Villanueva número 11
 o al domicilio social.

Dirección telegráfica: **GRINCO**

ELIXIR ESTOMACAL

DE SAIZ DE CARLOS (ESTOMALCO)

Lo recetan los médicos de las cinco partes del mundo porque quita el dolor de estómago, las acedias, la dispepsia, los vómitos, las diarreas en niños y adultos que, a veces, alternan con estreñimiento, la dilatación y úlcera del estómago, siendo utilísimo su uso para todas las molestias del

ESTÓMAGO e INTESTINOS

VENTA: Serrano, 30, farmacia-MADRID y principales del mundo.

La Catalana

Seguros contra incendios y explosiones de todas clases. **Contra la Pérdida de Alquileres, Riegos, Locativo, de Recursos y de Paralización de trabajo a causa de incendio**

FUNDADA EN 1865

Inscrita en el Registro del Ministerio de Fomento. Domiciliada en Torrevieja, Paseo de Gracia, 2.

Capital suscritor: Ptas. 5.000.000—Capital de amortizado: Ptas. 2.000.000

Reserva Estatutaria Ptas. 1.000.000

Situación y desarrollo de la Compañía:

Años	Primas	Siniestros indemnizados	Reserva de riesgos en curso	Reserva estatutaria para contingencias
1875	205.711'79	518.208'04	85.000'18	1.100.000'45
1885	564.161'72	175.617'29	194.780'97	2.700.000'00
1895	901.420'05	401.048'97	380.476'08	600.000'00
1905	2.910.777'15	681.908'09	686.000'71	800.000'00
1915	7.581.970'01	2.412.198'00	1.942.200'97	1.700.000'00
1925	17.777.400'00	2.265.000'40	5.434.400'42	2.000.000'00

Autorizado por la Inspección de Seguros en 24 de Mayo de 1926.
 Delegado en Murcia: Agustín Acuña, en Torrevieja.

Exaltación de la maternidad

Un espíritu noble y justo, soñador y romántico—el de don Julio Menéndez, Administrador de Correos de Cartet (Valencia) tiene la obsesión de que se establezca en España el Día de la Madre. En Zaragoza, en Logroño, en Málaga, ha logrado interesar a cultísimos e íntimos femeninos, que se proponen pedir al Jefe del Gobierno la implantación de esta fiesta, viéndolo en ella, lo mismo que su iniciador, un homenaje a la madre, un tributo de respeto a toda maternidad, sean las que fueran sus causas; un rendimiento a la mujer, que crece en dignidad y se sublima y se diviniza cuando ha dado a luz un hijo.

Valencia se hará también, en momento oportuno, eco de estas delicadas sentencias y exaltará a la mujer-madre radiándola de santidad, coronando su frente de una aureola, respetándola, rodeándola de asiduidad, haciéndola salir del horizonte humilde del hogar para que este gloria sea su recompensa y su apoteosis.

Puede ser una fiesta plena de idealismo y de exquisiteces, en la que todas las manifestaciones del arte—la poesía y la música especialmente—han gan que esta flor de santidad que es la mujer-madre esparza su torno suyo una atmósfera de veneración.

Puede y debe ser una fiesta educadora, capaz de despertar en todos los niños la adoración consciente de la madre, el entusiasmo, el himno de este sentimiento, del que no es posible esté desposado ningún ser humano.

Glorificada así la madre, todos son tiempos la constancia de esta pasión, que nos tentará para el heroísmo, para los pensamientos elevados, para todas las empresas humanitarias. Además, la mujer madre representará siempre en la tierra la esperanza más suprema; la de que su hijo puede ser un héroe, un genio, un santo, un elegido, y el culto a ella hará nacer el culto al niño; para amarlo y educarlo en un ambiente de belleza, de salud y de moralidad.

La Fiesta de la Madre supondrá también hondas preocupaciones de educación femenina, no somos en su aspecto espiritual, sino en su aspecto físico, a fin de que nuestras niñas reciban una educación armónica, rítmica, con un hondo y severo sentido integral; que hermanen la salud, la eudemonia y el ritmo, la gracia y la belleza, a riqueza infinita de los movimientos, según Eugenio d'Ors, hasta los modales que lejanos de constituir para Tennyson una cosa insignificante, son "el fruto de una noble naturaleza y de un espíritu noble".

En síntesis: que el Día de la Madre, como fiesta que se celebrará anualmente, sirva para una cruzada de todos los momentos en favor de la mujer, para que no sea nunca un objeto de lujo un capricho caro...; para que la rodeemos de todos los honores y de todas las dignidades; para que fortifiquemos su cuerpo y eduquemos su espíritu en las tres direcciones

de la inteligencia, de la sensibilidad y de la voluntad; para que se ponga a la niña, a la adolescente, en contacto con el pequeño niño, enseñándole todo lo que significa el cuidado del niño. Será una fiesta en que han de premiarse las mujeres que han tenido más hijos, aquellas que han lactado mayor número de ellos; fiesta que llevará a las Escuelas Maternales recompensas para las muchachas que sepan bañar a un niño, ves tirlo, tomarle la temperatura, prepararle un biberón y una papilla; fiesta de conferencias a las madres sobre puericultura, de proyecciones cinematográficas, que ayuden a plasmar esas enseñanzas, que deben ser también divulgadas por artículos, folletos, cartillas, circulares, etc.

En fin, el Día de la Madre, será una fiesta buena para el hombre y para la mujer; con su implantación, el alma del primero se llenará de generosidad para su compañera en la vida, y el alma de la mujer se llenará de poesía y de grandeza.

¡Día de la madre! ¡Fiesta de humanidad que se enseña de las cumbres de la vida; fiesta prodigiosa, artística; fiesta casta y mística, porque exalta todas las virtudes de abnegación, de sacrificio, de renunciamento, que la maternidad supone, y aquellas otras, sencillas e ingenuas, que solo le es dado practicar a la mujer madre; fiesta completa, verdadera, esencialmente femenina. Todas las mujeres—hasta las que no tienen la dicha de ser madres—debemos defender y hasta proclamarte para defender y proclamar el amor que se nos debe, ya que al fin más esencial en la mujer para Goethe era la misión del deber, no olvidemos que el deber de la mujer no solo es amar, sino enseñar y enseñar amor.

Natividad Domínguez de Boger
Directora del Grupo Cervantes, de Valencia.

El alza de la peseta

La Sociedad de Estudios Económicos publicó una nota, a principios del corriente año, manifestando que, a su juicio, había llegado el momento de iniciar el establecimiento del patrón oro en España, y que era de suma conveniencia aprovechar tal oportunidad.

La expresada nota fue recibida con unánime aplauso por toda la prensa, las Corporaciones económicas y la opinión en general, salvo alguna insignificante discrepancia.

Ya anunció en dicha nota la Sociedad de Estudios Económicos que la revalorización de la peseta produciría un malestar transitorio en la industria, así como en los negocios de exportación, tanto de minerales como de productos agrícolas.

El hecho de que el aumento del valor de la peseta ha sido mucho más rápido e intenso de lo que se esperaba, ha ocasionado un verdadero

BANCO INTERNACIONAL

De Industria y Comercio
CAPITAL: 30.000.000 de pesetas
DOMICILIO SOCIAL Carrera de San Jerónimo 43.—Madrid
Presidente del Consejo de Administración Excmo Sr. Marqués de Alonso Martínez.

SUCURSALES
Alicante, Cádiz, Cartagena, Huelva, Melilla, Murcia, Sevilla, Aguilas, Ayamonte, Caravaña, Cieza, Elche, Hellín, Isla Cristina, Lora, Orihuela, Puerto de Santa María, San Fernando, Sanlúcar de Barrameda, Triana (Sevilla), Totana y Yesa.

CORRESPONSALES en todas las capitales de provincias y plazas de mayor importancia en España y en Marruecos.

OPERACIONES: Descuento de efectos sobre España y el extranjero. Cuentas corrientes a la vista y a plazo; Préstamos y créditos con garantía de valores; Bonos a vencimiento fijo; Emisión de giro sobre todas las plazas de España y sobre plazas de mayor importancia del extranjero; Cartas de crédito; Transferencias; Ordenes de pago; Cambios; Compra y venta de monedas y billetes extranjeros; Seguros de cambio; Compra y venta de valores; Cobro y descuento de cupones y valores amortizados; Caja de alquiler; Depósitos de valores en custodia.

Este Banco está afiliado con la Banque Belge Pour l'Etranger con los Bancos patrocinados por la Société Générale de Belgique y con los pertenecientes al grupo de La Société Générale de Belgique, con sucursales en diferentes puntos importantes del extranjero.

malestar entre los industriales y los exportadores.

Es indudable que se trata de una crisis transitoria, y que las fuerzas económicas del país se readaptarán a las nuevas condiciones monetarias.

La Sociedad de Estudios Económicos considera que el Gobierno debe persistir en su política de saneamiento monetario, puesto que la defensa de la moneda nacional es uno de los más altos y sagrados deberes de todo Gobierno.

Ahora bien, es indudable, y así lo espera la Sociedad de Estudios Económicos, que el Gobierno sabrá encontrar aquellas soluciones transitorias, que permitan de una manera suave, y con los menores perjuicios posibles, que la industria nacional así como la exportación de minerales y productos agrícolas puedan salvar sin graves quebrantos la crisis producida por la devaluación.

Nuevos cofrades del Perdón

En la sesión celebrada el día 2 del actual, por la Junta de Gobierno de la Real Cofradía del Santísimo Cristo del Perdón, han sido admitidos, como Mayordomos de la misma, nuestros distinguidos amigos don José Jurado Díaz, don Ramón Guirao Cañada, don Julio Perona Ferrer y don Jesús Martínez Granja.

Reciban, con tan grato motivo, la más sincera y cordial felicitación.

Asuntos militares

Deben presentarse en este Ayuntamiento Negociado Ramo de Guerra, los soldados del Regimiento de Infantería de Guadalajara número 20, Juan Hernández Soler, Mateo Rebaldán Rivas y Salvador Martínez Queiro, previstos de sus Cartillas Militares o pase, para enterarles de un asunto que los interesa.

Academia de Comercio

dirigida por
Don Federico Díez Puché
Cálculo Mercantil, Teneduría de libros por Partida Doble e Idiomas franceses.
Jabonerías, 14.

Notas del cine

Según anuncia John Mc Cormick, gerente general de las producciones para la First National en la Costa del Oeste, tan pronto como Frank Griffin termine su cometido en la película «Who Goes There», comedia de la que es autor, fijará toda su atención en la nueva obra «Maid to Order», otra producción del propio Griffin.

Se trata de una comedia ligera en la que tomarán parte notables artistas.

Johnny Hines terminó con éxito completo la emocionante película «All Aboard», para la First National. En la interpretación, que es un modelo de verismo, acompañaron a Johnny actores tan distinguidos como Edna Murphy, Dot Farley, Anna May Wong y otros de gran renombre.

Distintos animales juegan papel importante en esta película, y el público verá en ella un buen número de hermosos y fieros leones.

El personaje que interpreta Hines, es el de un atrevido turista que se ve forzado a refugiarse en un fuerte abandonado del desierto de Sahara, perseguido por los árabes nómadas.

Johnny hace esfuerzos sobrehumanos para evadirse, y cuando creó lo gran su intento, se ve sorprendido, y amenazado de muerte por un formidable león. Al fin logra evitar el peligro burlando al Rey de las Selvas, y se salva acompañado de su novia.

Esta soberbia película de la First National, fué dirigida por Charles Hines asistido por Frank Crane y Tenny Wright.

El argumento es de Matt Taylor y el escenario fué preparado por Pete Milne y Horace Woodmansie.

Anna Q. Nilsson la encantadora actriz de la First National encarnará la protagonista de la película: «Babe Comes Home» obra que interpretará el famoso «beisbolero» Babe Ruth bajo la experta dirección de Vid Quinlan.

Según cuantas noticias nos llegan de los que conocen el propósito de la First National y el argumento de la nueva producción el éxito que ha de alcanzar será sensado.



¿Sabéis el tiempo que media entre la juventud y la vejez? El que vosotros queráis.

Si os comparáis con otros amigos vuestros, os convenceréis que la vejez es muchas veces prematura. Para el hombre fuerte la edad queda inadvertida; para el débil los años pesan y agobian. Por lo mismo hay que reconstituir el organismo, una vez agotado por el trabajo, por preocupaciones o por excesos.

La debilidad cerebral, la falta de energías, el cansancio, el hastío y la neurastenia, se curan radicalmente con el tónico-reconstituyente Jarabe de

HIPOFOSFITOS SALUD

Más de 35 años de éxito creciente. Aprobado por la Real Academia de Medicina.

Atención: Rechace todo frasco que no lleve en la etiqueta exterior HIPOFOSFITOS SALUD en rojo.

Bastones

Jabas-Malacas, Cerezos, Juncos, Oña Ebano Roten, Ingleses legítimos, Recibidos últimos modelos. Abaniquería de ENRIQUE RAYNELL—Platería, 22.

Precios del mercado BOLETIN RELIGIOSO

—(—)
Mayo-1927

Este mes consta de 31 días. Consagrado a María, Madre del Amor Hermoso.

Toque de Alba, a las cinco.
Toque de Oraciones, a las ocho y media.
Toque de Animas a las nueve.

Santoral
DIA 7
Sábado.—Santos Augusto, Agustin, Benedicto y Esteban.

Vela y Alumbrado
Dia 7.—En San Juan Bautista.
Las misas y Estación a Jesús Nazarenito, serán aplazadas por el terno de duelo del alma del señor don Felipe Castañedo Perez.
Dia 8.—En la Catedral.

Cultos
En San Antolin
Novena a Nuestra Señora de la Fuensanta.
Per la mañana a las ocho y al toque de Oraciones con toda solemnidad.

En Santa Catalina
Mes de Mayo, Todas las mañanas durante la misa de ocho y los días festivos por la tarde a las cuatro y media salve.

En San Andrés.
Mes de Mayo.
Ejercicios llamados de las Flores en honor de María Santísima del Amor Hermoso, que se practicarán a las seis de la tarde, en los 31 días del mes, en todos los cuales habrá sermón.

DR. ANTONIO HERNANDEZ-BOS DEL HOSPITAL PROVINCIAL
Consulta de Orlujá: de 12 a 2.

PESCADERIA
Precios por kilos

Merluza	6'00
Pescadilla	4'00
Atún	6'00
Mero	5'00
Reche	5'00
Calzon	4'00
Pajel	4'00
Calamares	6'00
Jibitas	0'00
Dorada	3'00
Mújol	3'00
Magre	0'00
Salmonetes	6'00
Sardina	1'40
Chirrete	0'00
Amejas	1'60

Coches para niños
Son los más prácticos e higiénicos para el paseo.
Modelos variados en el BAZAR MURCIANO

aire de Francia os sentará bien; los médicos franceses os devolverán la salud; lo presente; y mis presentimientos no me engañan nunca. Apresurad a desochar esas ideas sombrías que tanto daño me hacen; recordad un poco de fuerza, y marchémosnos. Creedme, querido padre: nuestra curación empezará cuando emprendamos el viaje; los cuidados de vuestra Anunciata y la dicha de volver a ver, después de tantos años, a vuestro amigo, la terminarán. Estoy se

gura de que antes de un año dirán que tenéis la lozania y la actividad de un hombre de treinta años, como se dice de Levallant, que, sin embargo, tiene más edad que vos. Valor, padre mío, os lo suplico; recuperad vuestra energía, alejad de vos esas funestas visiones que me desesperan y os matan, confiad en el porvenir y os habréis salvado.

—¡Ay! querida hija de mi alma!—respondió don José,—para salvarme, sería preciso un milagro.

—Pues bien—dijo la joven en un arranque sublime de fe,—voy a pedir al Señor ese milagro, y El me lo concederá.

Anunciata se prosternó ante un cuadro que representaba el Crucificado, y con voz vibrante de entusiasmo y radiante de esperanza, exclamó:

—¡Oh, Dios mío! ¡Oh padre de los afligidos, compadécete de mi dolor, y hazed un milagro para salvar la vida de mi madre!—y en voz baja

añadió:—Y en cambio de su vida, Dios de bondad, ¡tomad la mía!

Después se levantó tranquila, convencida de que su ardiente plegaria había ascendido hasta el Cielo y había sido acogida favorablemente. Cuando volvió junto al lecho del enfermo, su rostro, en cierto modo transfigurado, estaba radiante de confianza.

El anciano, reconcomido por la expresión de aquella hermosa mirada y de aquella sonrisa que angustaba días más felices, se conmovió y pensó:

—¡Quién sabe! ¡Quizás Dios se haya dignado oír la súplica del más puro de los Angeles!

Al mismo tiempo le pasó sentir un alivio inexplicable: creyó que los latidos de su corazón no eran tan profundos y dolorosos, y que, después de tantos días y noches sin descansar un sueño reparador y vivificante se podía soñar sus párpados.

—¡Mi querida Anunciata!—dijo con voz dé

bil, pero perfectamente clara,—creo que me voy a dormir.

—¡Querido Dios!—respondió Anunciata.

—Hija querida, antes que se cierren mis ojos dame un abrazo.

Anunciata cubrió de besos la frente y las mejillas de su padre.

—No me engañaba, querida hija—añadió,—ya viene el sueño, y con el la calma de que tanta necesidad tengo. Siéntate junto a mi y dame tu mano. Quiero, si dormirme, tenerla entre las mías.

El anciano, sentado hasta entonces en el lecho, se echó dulcemente hacia atrás de modo que su cabeza descansara en la almohada. Su postrera mirada fué para su hija, cuyas manos estrechaba en las suyas, y una sonrisa asomó a sus labios.

—¡Hija mía!—balbuceó con voz casi imperceptible,—puede que Dios te haya oído. Después cerró los ojos: dormía.

A la débil claridad de las bajías Anunciata

De distintos sitios

En Prisiones Militares

Vapor perdido en el Ferrol. - Residencia para estudiantes en Salamanca. - Las semifinales en Zaragoza

Por telégrafo de la noche Ferrol.—El ayudante de Marina en cargada del salvamento del vapor Miguel que naufragó a último de Abril en la ría de Ribadeo ha comunicado a sus superiores que ha desistido de llevar tal idea a efecto porque el barco se halla aprisionado entre las rocas.

Antes de abandonarlo se han extraído aquellos útiles que pueden servir y la maquinaria. Salamanca.—Van a dar comienzo las obras para Residencia de Estudiantes en el Palacio que ha cedido el Estado a la Universidad Salmantina.

Ante las semifinales Continúan los trabajos en los campos de Iberia y Real Zaragoza para su habilitación definitiva para las semifinales del domingo. Hoy son esperados dos de los club combatientes y mañana los árbitros que han de dirigir los partidos.

De la cárcel a la calle Se han fugado de Mataró todos los presos menos un anciano

Por telégrafo de la noche Barcelona.—De la prisión de Mataró se fugaron todos los presos que estaba cumpliendo condena a excepción de un anciano que se encontraba muy próximo a extinguirla.

Después de la catástrofe ferroviaria Existe el criterio de que fue fortuita, pues no se saben las causas

Por telégrafo de la tarde Córdoba.—El ingeniero Benjumea no averiguó las causas que han producido la catástrofe ferroviaria en Palma de Rio. Existe el criterio de que el accidente fue fortuito ya que todos los servicios estaban bien dispuestos.

Entierro de una de las víctimas Madrid.—Llegó el cadáver del oficial de Telégrafos Rodríguez Rubio que murió en esta catástrofe. Lo acompañaban su padre y hermano y por las estaciones de tránsito salieron infinidad de compañeros para depositar flores y coronas sobre su caja y un grupo de señoritas.

Consejo de Guerra contra un cabo cartero

Por telégrafo de la noche Madrid.—En Prisiones Militares se ha celebrado Consejo de Guerra contra el cabo de Artillería licenciado Mariano Hernán. Este desempeñó durante su permanencia en filas el puesto de cabo de cartero.

Vista de causas En Granada por asesinato. - En Barcelona por la muerte de una operaria

Por telégrafo de la noche Granada.—Se celebró la vista de la causa instruida contra los hermanos Ramos y otro individuo. Se les acusó de haber asesinado al juez municipal de Arenas, Pedro Moreno.

Otra causa en Barcelona Barcelona.—Contra el polverista Masal se vio la causa incoada por muerte a consecuencia de una explosión, de una operaria que trabajaba en sus talleres.

Una nota del Gobierno Contesta a los comentarios de unos periódicos

Por telégrafo de la tarde Madrid.—Ya de madrugada se facilitó a la Prensa una nota oficial en la que el Gobierno contesta a los comentarios de la Prensa sobre el acuerdo de conferir a la Diputación de Barcelona, como vía de ensayo, la cobranza de arbitrios e impuestos.

La Bolsa Cotización del día 6. Interior 4% 69.30, Amortizable 6% 94.25, Amortizable 4% 88.25, Banco de España 649.00, Tabacos 201.25, Francos 22.15, Libras 27.50, Dólares 5.68, Liras 29.70

En Malaga es robado el Presidente de la Audiencia Por telégrafo de la noche Málaga.—El presidente de la Audiencia Tomás Mendieta ha sido víctima de un robo en plena calle.

TEATRO ORTIZ A las siete y media tarde y diez y media noche DEBUT de la eminente artista DORA LA CORDOBESITA única Estrella en su género

Vide palatina El Monarca ha reanudado su despacho con los ministros

Por telégrafo de la tarde Madrid.—El Rey ha reanudado sus audiencias y despacho con los ministros. Acudieron a someter a la regencia varios expedientes de sus departamentos los ministros de Fomento y Trabajo.

Alcaldía Constitucional de Murcia El Excmo Sr gobernador civil de la provincia, se ha servido autorizar a don Adolfo Virgili, arrendatario de la hacienda de Mayayo, para proceder al envase y envasamiento de los animales dañinos existentes en la mencionada hacienda.

Las bodas de Coronación del Rey Hasta ahora no ha adoptado acuerdo alguno el Gobierno para solemnizar esta fecha

Por telégrafo de la tarde Madrid.—El Gobierno no ha adoptado hasta el momento presente acuerdo alguno para solemnizar la fecha de las bodas de plata de Coronación del Rey.

Los hijos de un conde, una condesa y un duque, heridos de gravedad Por telégrafo de la noche Madrid. Un automóvil procedente de Málaga cayó a un terraplén por defectuoso viaje del conductor José Eduardo Travecede.

Accidentes automovilistas Los hijos de un conde, una condesa y un duque, heridos de gravedad Por telégrafo de la noche Madrid. Un automóvil procedente de Málaga cayó a un terraplén por defectuoso viaje del conductor José Eduardo Travecede.

Otro accidente Al regresar de Aranjuez una camioneta con viajeros voló cerca de Seseña.

Por telégrafo de la noche Madrid. Un automóvil procedente de Málaga cayó a un terraplén por defectuoso viaje del conductor José Eduardo Travecede. Resultaron con heridas de gravedad los hijos de los condes de Maluque y duque de Najera.

La patrulla Atlántida Llegan a Los Alcázares los hidros Andalucía y Valencia

Por telégrafo de la tarde Madrid.—Se han recibido noticias de la llegada a Los Alcázares de los Hidroplanos Andalucía y Valencia, pertenecientes a la patrulla Atlántida que salieron de Barcelona para Valencia y cuyo paradero inquietaba.

Velada en Bellas Artes Anoche en obsequio de las maestras y maestros que concurren al Curso Seráfico, en el Círculo de Bellas Artes tuvo lugar una interesante velada.

Defunción de un exgobernador Barcelona.—Ha fallecido el exgobernador de Barcelona Raventos. Su muerte ha sido muy sentida.

Actividades ministeriales Lo que hizo Primo de Rivera.—Las disposiciones que se han firmado

Por telégrafo de la noche Madrid. Primo de Rivera permaneció durante gran parte de la mañana en su despacho oficial del Ministerio de Estado.

Disposiciones firmadas en Fomento y Trabajo Se han firmado disposiciones del Ministerio de Fomento aprobando el reglamento para los servicios de obras públicas en la Dirección de Ferrocarriles.

Cosas de Guerra Se ha posesionado del cargo de jefe de Estado Mayor de la Armada el almirante Rivea.

Cambio de impresiones El viaje de un ministro francés dará motivo a ello Por telégrafo de la noche Madrid.—Se anuncia para fecha próxima la llegada a la Corte del ministro de Comercio francés.

Por telégrafo de la noche Madrid.—Se anuncia para fecha próxima la llegada a la Corte del ministro de Comercio francés. Esta visita dará motivo a un cambio de impresiones con los elementos técnicos del Gobierno español acerca de los intereses de nuestra exportación en relación con el nuevo arancel francés.

Los Príncipes ingleses

Desde Irún telegrafían dando las gracias

Por telégrafo de la noche Madrid.—Los príncipes ingleses que van camino de su patria telegrafían desde Irún expresando su más fervorosa gratitud al Rey de España, y el sentimiento que les produce abandonar España donde tan solo habían recibido muestras de general simpatía y excesivas atenciones, sobre todo durante su permanencia en Sevilla.

Un entierro y otra defunción El del comandante Vallador es una manifestación de duelo. - La de un exgobernador muy sentida

Por telégrafo de la noche Madrid.—Tuvo lugar el entierro del comandante Vallador tan degradadamente muerto en los ejercicios de Tiro en Carabanchel. Asistieron infinidad de jefes y oficiales de las distintas armas y la representación de la familia.

Defunción de un exgobernador Barcelona.—Ha fallecido el exgobernador de Barcelona Raventos. Su muerte ha sido muy sentida.

Actividades ministeriales Lo que hizo Primo de Rivera.—Las disposiciones que se han firmado

Por telégrafo de la noche Madrid. Primo de Rivera permaneció durante gran parte de la mañana en su despacho oficial del Ministerio de Estado.

Disposiciones firmadas en Fomento y Trabajo Se han firmado disposiciones del Ministerio de Fomento aprobando el reglamento para los servicios de obras públicas en la Dirección de Ferrocarriles.

Cosas de Guerra Se ha posesionado del cargo de jefe de Estado Mayor de la Armada el almirante Rivea.

Cambio de impresiones El viaje de un ministro francés dará motivo a ello Por telégrafo de la noche Madrid.—Se anuncia para fecha próxima la llegada a la Corte del ministro de Comercio francés.

España en Marruecos

A pesar de la lluvia y del frío, las tropas españolas siguen sus labores de castigo y avance

Par telégrafo de la tarde Melilla.—El periódico «El Telegrama del Rif» comenta la terminación del primer ciclo de operaciones realizadas en Marruecos y dice que mucho antes del Otoño se habrán unido las columnas de operaciones de Melilla y Tetuán.

Operaciones en Tetuán Tetuán.—Las tropas que actúan en este sector se apoderaron de los puntos que jalaban el camino de Tazarut hasta Bujaxen.

La Reina en San Sebastian Se hospeda en el hotel Cristina y estuvo en el hospital Por telégrafo de la noche San Sebastian.—Llegó a San Sebastian la reina doña Cristina acompañada de dos príncipes ingleses.

Recordando a los héroes Una Cruz para el teniente Núñez que quiso salvar a Durán.—Misas por el alma del capitán Ostariz

Por telégrafo de la noche Barcelona.—Se ha concedido la Cruz de Beneficencia al héroe teniente de navío Núñez que con gran exposición se arrojó a salvar la vida al malogrado aviador Durán del «Plus Ultra».

Sufragios por Ostariz Granollera Presididos por el general Barrera se celebraron solemnes funerales en sufragio del capitán Ostariz muerto como un héroe en campaña.

Lo más elegante en Cinturones, Ligas y Tirantes, lo encontrareis en la Abantquería RAYNELI Platería, 28 Espectáculos

Ortiz. - Debut de Dora la Cordobesa. Circo.—Cine por tarde y noche. La grandiosa película titulada «La maldenada». Media-Luna.—Cine. Popular.—Cine.